



Reformierte Kirchen
Bern-Jura-Solothurn
Eglises réformées
Berne-Jura-Soleure



GERECHTIGKEIT FÜR
DIE PALÄSTINENSERINNEN
UND PALÄSTINENSER

NAKBA

70
JAHRE

NAKBA-KAMPAGNE
NOVEMBER 2017 –
NOVEMBER 2018

www.nakba-2018.ch

Diyar dance theatre

Tänze der Hoffnung

Das Diyar Tanztheater aus Bethlehem zu Gast in Bern

Dienstag 12. Juni 2018, 19.30 Uhr

Französische Kirche, Zeughausgasse 8, Bern

Tänze der Hoffnung

Das Diyar Tanztheater aus Bethlehem zu Gast in Bern

Bethlehem, ein Name, bei dem Verheissung mitschwingt, ist für die Menschen, die dort wohnen, zu einem Ort des Leidens und der Diskriminierung geworden. Das Blutvergiessen an der Grenze zwischen Israel und Gaza hat im Mai 2018 erneut bewusst gemacht, wie dramatisch und hoffnungslos die Situation für die palästinensische Bevölkerung im Gazastreifen aber auch im Westjordanland ist.

Das Diyar Tanztheater

Inmitten dieser Situation vertraut das Diyar Tanztheater auf den Wert der Kultur und der künstlerischen Kreativität, um Aggression, Hass und Manipulation zu überwinden. 2009 von Künstlerinnen und Mitgliedern des Diyar-Konsortiums in Bethlehem entstanden, bietet das Tanztheater Jugendlichen eine Bühne, auf der sie ihre Frustration über ein Leben hinter Betonmauern und ohne Perspektiven ausdrücken können aber auch Kräfte für die Überwindung dieser Situation schöpfen und ihre Identität stärken.

Tänze der Hoffnung

Die Vorstellung verbindet den traditionellen palästinensischen Dabkeh-Tanz mit zeitgenössischem Tanz und zeigt verschiedene Szenen aus dem Leben der Menschen in Palästina. Der Alltag unter der Besatzung wird illustriert und gleichzeitig die Lebenskraft gefeiert. (Dauer mit Gespräch ca. 75 Minuten)

Dienstag, 12. Juni 2018, 19.30 Uhr
Französische Kirche, Zeughausgasse 8, Bern